



Fahrschule Trenkler, Montag, 9. Juni 2014

Tagestour am 09. Juni 2014



Trotz glühender Temperaturen, gefühlte 50° im Schatten, unsere Tagestour am Pfingstmontag war einfach nur spitze!! Die Fahrt ging über den Hoherodskopf in die Rhön und auf die Wasserkuppe.

Die Strecke verlief über die Autobahn und die Landstrasse. Schön war es auch Altbekannte, Neulinge und Freunde zu dieser Tour begrüßen zu dürfen.

Unsere Mittagspause wollten wir im idyllischem Landgasthof Adler in Poppenhausen mit 30 Personen verbringen.

Der Landgasthof war aber trotz Zusage schneller und guter Bedienung hoffnungslos überfordert. Wir wurden nach ca. 1 1/2 Stunden ordentlich zusammengestaucht, so das wir das Lokal fluchtartig verließen.

Zur Entschädigung gab es auf der Wasserkuppe schnell und problemlos total leckere Brat,- und Currywurst zu einem sehr günstigen Preis. (2,- Euro die leckere Bratwurst)

Ein riesiges Dankeschön an alle Teilnehmer die dabei waren!!

Viele liebe Grüße...

EUER FAHRSCHULTEAM